

Cuba: Restablecen paulatinamente red móvil en el centro del país



La Habana, 28 jun (RHC) Expertos de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A (Etecsa) trabajan este jueves 28 de junio en el restablecimiento paulatino del servicio móvil en el centro del país, tras los daños causados por un incendio el lunes pasado en un local tecnológico de la ciudad de Santa Clara.

Serias afectaciones se reportaron en las provincias de Villa Clara, Cienfuegos y Sancti Spíritus, así como la occidental Pinar del Río, esta última ya en total funcionamiento.

Las labores de los especialistas permitieron que ayer miércoles comenzara a funcionar la red en parte de la ciudad de Sancti Spíritus, y en 16 de los 18 consejos populares de Santa Clara, la capital villaclareña.

Como medidas adicionales, en las tres provincias centrales se está habilitando el acceso gratis en las estaciones de telefonía pública ubicadas en hospitales, terminales de transportación y funerarias.

Durante la semana se continuará con los trabajos de montaje de nuevas radiobases a fin de que sigan mejorando los niveles de servicio en la telefonía móvil.

Etecta acciona sin descanso para que en el menor tiempo posible quede restablecida la red móvil en la capital provincial de Cienfuegos.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/165739-cuba-restablecen-paulatinamente-red-movil-en-el-centro-del-pais>



Radio Habana Cuba